

L'ONU révèle que plus de 300 Palestiniens ont été assassinés par Israël en 2012 et 2013



Nations Unies, 2 janvier, (RHC).- Au moins 300 Palestiniens ont été assassinés par les troupes israéliennes ces 2 dernières années dans les territoires occupés sur la Rive Occidentale et la Bande de Gaza.

L'année dernière,- souligne un document qui a été diffusé aux Nations Unies- les assassinats de Palestiniens ont triplé sur la Rive Occidentale par rapport à 2012, ils sont passés de 9 à 27, alors qu'à Gaza ils ont diminué de 263 à 11.

Le rapport signale que les Palestiniens tués étaient pour la plupart des civils dont des enfants, qui ont perdu la vie, dans des bombardements, des opérations ou lors de la répression de manifestations.

Le document précise que plus de 8 300 Palestiniens ont reçu des blessures durant la période analysée.



Radio Habana Cuba